



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 21

DE PIRATAS SE DISFRAZARON NUESTROS ADULTOS MAYORES

Cerca de 200 adultos mayores de diferentes sectores del municipio participaron en la actividad 'Creatividad al estilo pirata', realizada por la Alcaldía de Girón, a través de la Secretaría del Adulto mayor, donde realizaron manualidades, baile y se premió al mejor disfraz de pirata.

Silvia Carvajal, secretaria del adulto mayor, asegura que “mediante una tarde de esparcimiento, creatividad, donde los adultos mayores debían crear un barco con los materiales, es la mejor forma para sacarlos de la rutina que tienen en casa”.

La idea de la Secretaría del Adulto Mayor es realizar un evento especial mensual en los barrios que cuentan con mayor población de la tercera edad y así lograr expandir la cobertura en espacios de entretenimiento para ellos.

Girón, Santander – 28 de febrero de 2020